

Musikalische Farbtupfer im Luther-Forum

GLADBECK. Auch am heutigen Mittwoch, 9. Oktober, wird in der Ausstellung „Ein Stück Ferne ist mir nah“ im Martin Luther Forum Ruhr, Bülser Straße 38, eine musikalische Brücke zwischen den ausgestellten Werken des Dortmunder Künstlers Erich Krian und der Musik geschlagen. Berta Walter-Hamza von der Städtischen Musikschule Gladbeck wird mit drei Schülern und einer Schülermutter musizieren. Die Ausstellung der Kreuztücher, Kreuzbilder und Skulpturen von Erich Krian ist am 9. Oktober ab 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Auch das Café am Turm ist geöffnet.